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９月度例会 「萩ＪＣ５０周年を考える協議会」

平成１８年９月１２日 （火） 萩商工会議所３F

　２００６年９月度「事業推進委員会担当」例会が

９月１２日（火）１９：００より商工会議所３Ｆに

て「萩ＪＣ５０周年を考える協議会」というテーマ

のもと開催された。４０周年を経験したメンバーに

よる当時の思い出や苦労話し、そして５０周年への

想いを「大谷」「阿川」「大中」「宮沖」「小橋」「山縣」「岩

田」「長富」という大変個性豊かな、そしてＪＣへ

の考え方やスタンスもそれぞれ違う８名が約５分間

という大変無謀な持ち時間を与えられて演台に立った。案の定…普

段あまり皆の前で話す機会の少ないメンバーが多かったせいもあり

時間は大幅にＯＶＥＲ。何はともあれ、この８人はそれぞれの想い

やスタンスで１０年間よく頑張ってきたな…と、それが率直な感想

だ。そして来年５０周年を迎える萩ＪＣ現役メンバーのスタンスも

様々 ≪萩ＪＣを飛び出し山口地区～中国地区で頑張る人、自分の出

来る範囲ではあるが萩ＪＣを一生懸命に盛り上げ頑張る人、地域の

活性化のためＪＣ活動を頑張る人、ＪＣに不満を感じながらも全ては

自己修練の為と考え頑張る人、ＪＣには不満ばかりだけど少なからず

応援してくれるメンバーの為に頑張る人、etc …≫ でも確かなのは

メンバー皆がそれぞれ個々のスタンスで「頑張っている」という事。

しかし来年は萩ＪＣ創立５０周年、今こそ萩ＪＣ現役のＰＯＷＥＲ

をＯＢの方々、そして萩市民に向けて最大限にアピールしなくては

いけない１年だと思う。「やるときゃやる！」来年１年は自分のスタ

ンス以上に少しだけ無理をして頑張れば、記憶に残る素晴らしい１

年になるんじゃないか…そして来年こそ萩ＪＣの「絆」を更に深め

る最大のチャンスだと思う。長くなりましたが、今宵は５０周年に

ついて萩ＪＣの仲間について色々と考える事のできた大変素晴らし

い例会だったと思う。増山委員長を始めとする事業推進委員会の皆

さま大変お疲れ様でした。

　　　　　　　　　　　　　　社会開発委員会　委員　宮沖博之
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